

LOCALE

# L'ALSH participe à la semaine du goût

🕒 1 min



**D**epuis 1990, la semaine du goût s'inscrit comme la plus grande mobilisation en France entre les acteurs du goût et leurs publics. C'est une opportunité pour les enseignants et les professionnels d'éduquer les enfants avec des activités ludiques sur le thème du goût et des saveurs.

À cette occasion, les enfants de l'ALSH (accueil de loisirs sans hébergement) se sont rendus dans une grande surface de Réquista. Ils ont pu voir des produits frais non transformés, fruits, légumes, viande, poissons. Ensuite ils ont été invités dans le local de la grande surface à faire des tartes aux pommes, des brochettes de fruits, une caricature avec les légumes. Des jeux avec des gages, des devinettes faisaient aussi partie du programme.